

Annexe à la table ci-dessus.

Valeur estimative des câbles de la compagnie de l'Eastern Extension Telegraph, calculée d'après les données fournies par M. John Pender, président de la compagnie, savoir : Prix originnaire de revient par mille, £184 ;—durée des câbles, 20 ans. Les longueurs immergées sont prises dans les documents officiels de la compagnie.

Milles de câbles immergés.	Année de l'immersion	Durée de l'immersion—années.	Valeur en 1887.
180	1869	18	£ 3,312
2,409	1870	17	66,488
2,721	1871	16	100,243
1,283	1876	11	106,232
864	1877	10	79,488
2,444	1879	8	269,818
529	1880	7	63,269
920	1883	4	163,024
502	1884	3	78,513
180	1885	2	29,808
12,035			960,195

La valeur de la propriété, pour les trois années suivantes, a été établie comme il suit :

12,035 milles de câbles.	Valeur en 1886	£849,473
12,035 do	do 1889	738,751
1',855 do	do 1890	<u>629,635</u>

V.—23.

Sir H. Holland à lord Lansdowne.

DOWNING-STREET, 4 octobre 1887.

MILORD,—J'ai l'honneur d'accuser réception de la dépêche de Votre Seigneurie, n° 347, du 8 du mois dernier, renfermant une minute du Conseil privé qui reproduit un memorandum du ministre des Travaux publics relatif au projet d'établissement de communications télégraphiques au moyen d'un câble entre l'Angleterre et les colonies australiennes par la voie du Canada.

Par rapport à la recommandation sur laquelle vous appelez mon attention, de ne rien faire de plus relativement à cette affaire, en attendant une réponse du Bureau des colonies à la communication de M. Fleming en date du 8 juin dernier, je vous prie de renvoyer vos ministres à ma dépêche, n° 199 du 12 du mois suivant.

Cette dépêche vous communiquait une copie de la lettre de M. Fleming, du 8 juin, vous informait des vues du gouvernement de Sa Majesté sur l'exploration de la ligne projetée, exploration qui formait le sujet de la lettre de M. Fleming, et vous priait de faire porter le contenu de la dépêche à la connaissance de M. Fleming, qui était alors de retour au Canada. Votre Seigneurie verra donc que la dépêche en question avait l'intention d'être une réponse à la lettre de M. Fleming.

J'ai déjà, dans ma dépêche, n° 307, du 1er septembre, répondu au rapport du Conseil privé renfermé dans votre dépêche, n° 304, du 28 juillet, mais ma dépêche n'était pas encore parvenue à Votre Seigneurie lorsque la vôtre, dont j'accuse ici réception, a été écrite.

J'ai, etc.,

H. T. HOLLAND.

Au très honorable

Marquis de LANSDOWNE, G.C.M.G.,
Gouverneur général.